
THE SECURITIES ACT
(C.C.S.M. c. S50)

Securities Regulation, amendment

Regulation 124/2022
Registered October 5, 2022

Manitoba Regulation 491/88 R amended

1 The *Securities Regulation, Manitoba Regulation 491/88 R*, is amended by this regulation.

2(1) Schedule A is amended by this section.

2(2) The following is added after clause 1(2)(q.6):

(q.7) for the filing of Form 31-103F2 *Submission to Jurisdiction and Appointment of Agent for Service* by any of the following is \$1,150.:

(i) an international dealer under clause 8.18(3)(e) of National Instrument 31-103 *Registration Requirements, Exemptions and Ongoing Registrant Obligations*,

LOI SUR LES VALEURS MOBILIÈRES
(c. S50 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les valeurs mobilières

Règlement 124/2022
Date d'enregistrement : le 5 octobre 2022

Modification du R.M. 491/88 R

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur les valeurs mobilières, R.M. 491/88 R*.

2(1) Le présent article modifie l'annexe A.

2(2) Il est ajouté, après l'alinéa 1(2)q.6), ce qui suit :

q.7) à l'égard du dépôt du formulaire 31-103F2 intitulé *Submission to Jurisdiction and Appointment of Agent for Service* par l'une des personnes qui suivent sont de 1 150 \$:

(i) en application de l'alinéa 8.18(3)e) de la norme canadienne 31-103 sur les obligations et dispenses d'inscription et les obligations continues des personnes inscrites, un courtier international au sens que cette norme accorde au terme anglais « international dealer »,

(ii) an international adviser under clause 8.26(4)(f) of National Instrument 31-103;

(q.8) for the filing of an annual notice by any of the following is \$1,150.:

(i) an international dealer under subsection 8.18(5) of National Instrument 31-103 *Registration Requirements, Exemptions and Ongoing Registrant Obligations*,

(ii) an international adviser under subsection 8.26(5) of National Instrument 31-103;

(ii) en application de l'alinéa 8.26(4)f de la norme canadienne 31-103, un conseiller international au sens que cette norme accorde au terme anglais « international adviser »;

q.8) à l'égard du dépôt d'un avis annuel par l'une des personnes qui suivent sont de . . . 1 150 \$:

(i) en application du paragraphe 8.18(5) de la norme canadienne 31-103 sur les obligations et dispenses d'inscription et les obligations continues des personnes inscrites, un courtier international au sens que cette norme accorde au terme anglais « international dealer »,

(ii) en application du paragraphe 8.26(5) de la norme canadienne 31-103, un conseiller international au sens que cette norme accorde au terme anglais « international adviser »;